

# Confort Infos

*Directeur de la publication*

Patrick Le Dréau

*Rédacteurs*

Sébastien Lohmann

Patrick Le Dréau

Mathilde Conty

*Photos*

Sébastien Lohmann

## *Le mot du Maire*

### **Le mot du Maire**

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Voici la nouvelle version du Confort Infos, que vous retrouverez trimestriellement, pour vous informer sur la vie de la commune.

Vous pourrez le parcourir soit en version papier, soit en version numérique sur notre site confortmeilars.fr.

Cette année 2023 sera marquée par l'aboutissement de deux gros projets de la mandature. Le premier concerne le nouveau Lotissement communal Heol Ar Vro qui se situera dans la continuité du Lotissement des Ajoncs. Celui-ci comprendra vingt-quatre lots dont vingt à la vente et quatre destinés à du logement social (un lot comprenant trois logements locatifs et trois lots en location-accession). La commercialisation devrait intervenir au cours du deuxième trimestre. Le deuxième gros projet concerne la réhabilitation de la salle polyvalente. Celle-ci, âgée d'une trentaine d'années, va être rénovée avec un début des travaux programmée avant l'été prochain. Les travaux porteront particulièrement sur la rénovation énergétique avec un raccordement à la chaudière bois existante du complexe scolaire, enfance-jeunesse ; une isolation totalement repensée ; de nouvelles huisseries et la création d'un espace cuisine.

Dans ce numéro, vous pourrez également retrouver les événements qui se sont déroulés les dernières semaines et qui ont ravi petits et grands.

Bonne lecture à toutes et tous.

Portez-vous bien !

Patrick Le Dréau  
Maire de Confort-Meilars

## *Repas des aînés*

Le repas des aînés, offert par la municipalité, se tenait le dimanche 27 novembre 2022 à la salle polyvalente de Confort-Meilars.

Le Maire Patrick Le Dréau et les élus ont accueilli les convives pour ce repas très convivial.



## *Journée de l'arbre*

La journée de l'arbre 2022 s'est déroulée le samedi 26 novembre à la mairie de Confort-Meilars.



## *Repas de Noël de l'école*

Le repas de Noël de l'école publique de Confort-Meilars avait lieu le vendredi 16 décembre. Le Maire, Patrick Le Dréau, et l'adjointe déléguée aux affaires scolaires, Mathilde Conty, étaient présents pour saluer les enfants et leur souhaiter de bonnes fêtes.

Le père Noël est venu rendre visite aux enfants de l'école de Confort-Meilars.



## *Spectacle de magie*

Mardi 20 décembre, à 18 heures, nous avons eu le plaisir d'assister au nouveau spectacle des Mini-mages à la maison des associations de Confort-Meilars.

Une cinquantaine d'enfants accompagnés de leurs parents ont répondu présent et ont participé pour certains aux tours de magie de Christophe et Mathilde.

A la fin du spectacle, le Père Noël nous a rendu visite et a distribué des bonbons et des chocolats, les enfants étaient ravis !

Ensuite, nous avons tous partagé un goûter-apéro de Noël, moment convivial et chaleureux.





## *Illuminations de Noël*

Belle réussite pour la « première » des illuminations de Confort-Meilars ! Public très nombreux, Marché de Noël, stands de restauration (tenus par l'APE de l'école publique et l'association Cheval et Forge) et balades en calèche fort bien fréquentés, animation musicale dynamique, touche pyrotechnique très appréciée sans oublier la belle prestation de la chorale de l'école publique de la commune.

Un grand bravo au prestataire Dédé Férézou et à son équipe ainsi qu'aux agents techniques communaux pleinement investis durant les jours de préparation. Et un grand merci aux bénévoles qui ont bravé le froid aux barrages filtrants.

## Cadeau du Père Noël de l'école

La mairie de Confort-Meilars a commandé de nouvelles draisiennes, au Père Noël, pour les élèves de maternelle de l'école.

Les enfants étaient très contents, ils se sont empressés de les essayer, à tour de rôle !



## Épiphanie

Le club du Goyen Confort-Mahalon et le club de marche ont fêté l'épiphanie.

Les reines sont à l'honneur.



## Vœux du Maire

La cérémonie des vœux de la municipalité s'est déroulée le vendredi 20, en soirée, à la salle polyvalente, en présence de nombreuses personnes, dont la députée Liliana Tanguy, le sénateur Philippe Paul et la plupart des maires du Cap-Sizun. Le maire, Patrick Le Dréau, est revenu sur les éléments marquants du début de mandat et s'est projeté sur l'avenir dans un discours qui se voulait à la fois réaliste et positif.



## Services techniques

Nous vous présentons Eric Legrand arrivé le 2 janvier. Il dispose de nombreuses compétences liées à l'entretien des bâtiments. Il est associé à Gaetan Gonidec pour gérer l'ensemble des petits travaux sur la commune.

